



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 18.06.2023 bis 19.06.2023

Kriminalitätsgeschehen

Betäubungsmittel mitgeführt

Am 18. Juni 2023 gegen 11:45 Uhr wurden Polizeivollzugsbeamte während ihrer Streife auf einen Radfahrer aufmerksam, welcher die Zerbster Straße befuhr. Sie entschlossen sich, diesen einer Verkehrskontrolle zu unterziehen. In der Poststraße wurde der Radfahrer angehalten und kontrolliert. Nach der Feststellung der Personalien wurde bei der Inaugenscheinnahme der mitgeführten Tasche des 43-jährigen ein Tütchen mit einer grünen Substanz, augenscheinlich Marihuana, aufgefunden und sichergestellt. Ein entsprechendes Strafverfahren wegen dem Verdacht des Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz wurde gegen den Betroffenen eingeleitet.

Betrug

Am 17. Juni 2023 gegen 11:00 Uhr erhielt eine 31-jährige Dessauerin einen Anruf von einem angeblichen Mitarbeiter ihrer Hausbank. Dieser Mitarbeiter erklärte im Gespräch, dass auf dem Konto der Angerufenen angeblich seltsame Aktivitäten stattfänden und eine fremde Person Zugang zu den Daten ihrer Kreditkarte hätte. Sie wurde aufgefordert, eine TAN zu aktivieren, damit der besagte Mitarbeiter diese Vorgänge abrechnen und die Kreditkarte sperren kann, um so unberechtigte Abbuchungen zu verhindern. Im Display wurde eine Telefonnummer angezeigt, die so auch der Bank zugeordnet werden konnte. Als der Mann der Geschädigten den Anruf mitbekam, rief er parallel beim Kundenservice ihrer Hausbank an. Dort wurde ihm mitgeteilt, dass bei der Bank am Wochenende nicht gearbeitet wird und auch keine Mitarbeiter Kundenanrufe durchführen. Gleichzeitig wurde durch den tatsächlichen Kundenservice-Mitarbeiter bekannt, dass die Kreditkarte mit einer Überweisung im unteren vierstelligen Bereich belastet wurde. Ob die unberechtigte Transaktion storniert und somit ein Schaden verhindert werden kann, war zum Zeitpunkt der Anzeigenerstattung noch nicht bekannt.

Verlust der Geldbörse

Am 17. Juni 2023 gegen 19:00 Uhr erschien ein 33-jähriger Dessauer im Polizeirevier und teilte den Verlust seiner Geldbörse mit.

Nach seinen Angaben besuchte er eine Sportveranstaltung in der Helmut-Kohl-Straße. Beim Betreten der Örtlichkeit kam es nach seiner Aussage zu einem kurzen Menschengedränge. Einige Minuten später stellte er dann den Verlust fest. In der Börse befanden sich neben Bargeld auch persönliche Dokumente sowie verschiedene Karten.

Gegen 20:45 Uhr wurde durch Mitarbeiter des Sicherheits- und Ordnungsdienstes eine Geldbörse aufgefunden und an die Polizei übergeben. Diese konnte dem Geschädigten zugeordnet werden. Nach erster Begutachtung waren alle als verlustig gemeldeten Gegenstände noch vorhanden.

Verkehrsgeschehen

Aufgefahren

Bereits am 17. Juni 2023 gegen 12:20 Uhr kam es in der Magdeburger Straße zu einem Verkehrsunfall zwischen zwei PKW.

Der 25-jährige Fahrer eines PKW Seat befuhr in Roßlau die Magdeburger Straße in Richtung Dessau. Aufgrund der vorausfahrenden Fahrzeuge musste er verkehrsbedingt bremsen. Dies bemerkte ein hinter ihm fahrende 53-jährige BMW-Fahrer zu spät und es kam zur Kollision mit dem Seat. An beiden Autos entstand ein geschätzter Sachschaden in Höhe von 6.000 Euro.

Fahrerflucht

Am 18. Juni 2023 gegen 12:45 Uhr teilte ein 19-jähriger der Polizei telefonisch mit, dass er und ein 48-jähriger Roßlauer gerade Zeuge eines Unfalls in der Birkenallee in Roßlau wurde.

Nach seinen Angaben konnte er beobachten, wie ein Fahrzeug aus einer Parkbucht fahren wollte. Bei diesem Versuch fuhr der PKW zu weit zurück und kollidierte dabei mit dem Stoßfänger eines parkenden Mitsubishi. Anschließend entfernte sich der PKW widerrechtlich vom Unfallort. An dem geparkten PKW entstand ein Schaden von circa 500 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301
Fax: (0340) 2503-210
Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de